

# Entschließung

## **betreffend Erarbeitung einer Strategie für den Musikstandort**

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Wohnen, Kunst, Kultur, Medien und Sport, wird ersucht, unter Einbindung von Expertinnen und Experten, Branchenvertreterinnen und -vertreter, Rundfunkanstalten und Verbänden sowie unter Einbeziehung der Ergebnisse und Empfehlungen der Studie „Wertschöpfung der Musikwirtschaft“ eine Strategie für den Musikstandort zu erarbeiten, um das volle Potential der Musikbranche in Österreich auszuschöpfen. Diese Musikstandort-Strategie, die dem Nationalrat zuzuleiten ist, soll die Rahmenbedingungen für Musikproduktion und den Musikexport verbessern.